



La Cuarta Transformación ha avanzado al lado de las mujeres: Nacho Mier

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, destacó el papel de las mujeres, afirmando que desde la Cuarta Transformación se ha buscado apoyarlas para reducir las desigualdades.

El legislador poblano participó en un encuentro entre la dirigencia nacional del partido encabezada por Mario Delgado Carrillo y las legisladoras emanadas de dicha fuerza política, reconociendo la lucha histórica de las mujeres para acabar con el pacto patriarcal.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/5448-la-cuarta-transformacion-ha-avanzado-al-lado-de-las-mujeres-nacho-mier>